



**Freundes- und Förderkreis
der Kinderklinik Bamberg e. V.**

Weihnachten 2017 – Besuch auf der Frühchen-Station

Liebe, Glück, Geborgenheit durfte unsere Vorsitzende, Ines Hoffeberth, beim Besuch der Frühchen-Station am Klinikum am Bruderwald erleben.



Mit einem Weihnachtspräsent des Freundes- und Förderkreises der Kinderklinik Bamberg e. V. überraschte Ines Hofferberth die Eltern und durfte dabei einen Vormittag voller wundervoller Momente und Verzauberung erleben. Viele kleine Wunder, die keinen einfachen Start ins Leben hatten.



Ganz lieben Dank für die schönen Momente.



Fantastische Unterstützung erfahren die Eltern von den Ärzten und den Schwestern der Station 5, die hervorragende Arbeit leisten.



Wir wünschen allen Eltern und ihren Kleinen alles erdenklich Gute für die Zukunft.

Der Leo-Club mit Ines Hofferberth, Dr. Reisig und Team

